

# Les Vitrollais en forme et confiants à Liévin

**DUATHLON** Objectif la cinquième place sur la deuxième étape de DNI

La saison de duathlon/triathlon commence à battre son plein et les Vitrollais enchaînent les performances week-end après week-end. Après les bons résultats préparatoires des leaders triathlètes, François Chabaud et Hervé Faure, ce sont les duathlètes qui montrent le bout de leurs chaussures ou de leurs roues et ça tombe plutôt bien car la deuxième étape de DNI se profile demain à Liévin. Un gros déplacement pour les huit vitrollais qui sont partis ce matin en TGV pour Arras et qui ne rentreront que lundi matin car l'épreuve se court à 15h30. "C'est un déplacement important pour nous, nous partons à deux dirigeants et avec une équipe légèrement modifiée puisque nous avons décidé de faire tourner le cinquième élément sur les cinq épreuves. Ainsi Frédéric Philippe sort et Gérard Wirtz entre avec les leaders Thibaut Humbert et Samuel Belenoue auxquels il faut ajouter Simon Damiens et Cyril Fadat, annonce le président Jean-Pierre Michel, toujours aussi enthousiaste auprès de ses athlètes. L'objectif est la cinquième place. Nous avons réussi à nous classer sixièmes sur 14 sur la première étape de Châteauroux et je pense que sur la forme du moment, on est capable de faire un peu mieux."

## Une équipe homogène

Il est vrai que Thibaut Humbert est en grande forme puisqu'il vient de s'imposer sur le premier duathlon de Saint-Cyr devant Frédéric Philippe, également très en vue. Enfin débarrassé de ses pépins physiques, le Vitrollais a fait une reprise sur du moyenne distance très



Thibaut Humbert et Frédéric Philippe ont signé un nouveau doublé vitrollais sur le duathlon de Saint-Cyr. De bon augure avant l'épreuve de Liévin.

/PHOTO DR

concluante. "Il y avait cinq kilomètres de course à pied pour commencer puis 40 de vélo et à nouveau 11 kilomètres à pied pour terminer. C'était la première fois depuis le début de saison que je me lançais sur des distances aussi importantes et je me suis bien rassuré, avoue Thibaut Humbert. Il y avait 600 partants et tout le monde a été surpris par la difficulté des parcours. J'ai pu faire la différence en vélo comme souvent dans ce genre d'épreuve et je suis super content que Frédéric se classe deuxième. Pour le club c'est bien et on a partagé un super week-end."

Et c'est également avec confiance que le leader vitrollais aborde les 5, 30 et à nouveau 5 kilomètres de l'épreuve de Liévin. "Je ne connais pas ce grand

prix mais je pense que cela doit être plat comme souvent sur les championnats par équipe. Je préfère les parcours plus sélectifs mais bon, là, c'est le niveau des athlètes qui fait la différence. On table entre une cinquième et septième place. Il ne s'agit pas de faire un coup mais d'être régulier, de ne pas connaître un jour sans qui pourrait nous handicaper au classement général final. L'équipe est bien homogène ce qui permet d'enlever la pression sur le cinquième qui vient pour découvrir le haut niveau. L'année dernière, on était très fort en vélo mais là, on a progressé dans les deux disciplines et c'est essentiel pour être régulièrement devant," conclut le Vitrollais.

Isabelle LIBERATO-ISNARD  
iliberato@laprovence-presse.fr

## CHABAUD À SAUSSET

Il y aura également une forte délégation de Vitrollais sur le triathlon de Sausset qui risque cependant, cette année de souffrir d'une certaine concurrence avec notamment le triathlon de Toulon qui a changé sa date. "Nous aurons entre 20 et 30 vitrollais au départ mais c'est vrai que certains seront à Toulon. François Chabaud poursuit sa préparation et il sera à Sausset ainsi que de nombreux jeunes qui cherchent les sélections pour les championnats de France," précise le président Jean-Pierre Michel.

ILL-I.